

2021
September

十三公民館だより

発行 十三公民館 ☎・FAX 91-1755

十三公民館自衛消防訓練実施



訓練が終わり話を聞く子供達

8月18日水曜日午前11時、学童保育(湖南校児童育成クラブ)の児童39名、学童保育支援員4名及び公民館主事1名が参加して、本年度第1回目の自衛消防訓練を実施しました。

十三公民館消防計画では、防火教育及び訓練として年1回の消火、通報、避難誘導を連携して行う訓練及び地震に備えた訓練の総合訓練と消火、通報、避難誘導を個別に行う部分訓練があり、この日は消火、通報、避難誘導を連携して行う部分訓練を実施しました。

午前11時に公民館1階の調理実習室のガスレンジ周辺が燃えているのを、学童保育の支援員が発見し公民館主事に通報、その後2階に通報し学童保育支援員の先導により全員が公民館前の駐車場に避難しました。

訓練後の学童保育主事の講評で、もし火事が本当にあっても今日のように落ち着いた行動で避難してください。児童たちが避難に要した時間は1分3秒で、前年度第1回目の約半分の時間で避難できたことを褒められると、真剣な眼差しから緊張がとれたのかみんな笑顔になりました。

令和2年7月豪雨災害は高齢者福祉施設の利用者14名の命を奪うという痛ましい被害を発生させ、改めて自然災害の怖さを知らしめました。十三公民館は指定避難所となっていますが、十三公民館を利用している学童保育は、氷見市防災計画では要配慮者施設(社会福祉施設的位置付け)とされており、大雨・洪水、土砂災害、津波、地震など災害時の避難先は別に指定されています。今後はハザードマップなどを参考にして避難経路や避難先について独自に検討を加え、避難確保計画を作成すると共に避難訓練を実施していかなければならないと考えています。

9月の講座案内



講座名	曜日	実施日	時間	講師名
詩吟	月	13日・20日・27日	10時30分～	平井静子先生
三味線	木	23日	19時30分～	山下茂昭先生
手芸	火	14日・21日・28日	13時00分～	
茶道		9月休講	10時00分～	

県の新型コロナ警戒レベル「ステージ 3」への移行に伴い、十三公民館は9月12日(日)まで休館しています。但し、今後の状況如何によっては延長する場合があります。

お楽しみ会開催 湖南校区児童育成クラブ

湖南校区児童育成クラブではこれまで春休みや夏休み期間中に、子どもたちが楽しみにしている近隣の教育文化施設や能登島水族館等へのバス遠足を行ってきましたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、昨年と今年のバス遠足が出来なくなってしまいました。加えて、夏休み期間中には熱中症警戒アラートの発令などにより、外へ出て思いっきり遊べる日も少なくなり、子どもたちはどこもなく元気がなかったことから指導員の皆さんが考えた、お楽しみ会を夏休み期間中に2



回開催しました。8月2日月曜日には外部講師を招いて缶バッチづくり、8月19日木曜日には指導員が講師になって、ジャンケンゲーム、のの字探しや新聞紙で作る紙デッポウを教えてもらい、大きな音が出ると大はしゃぎしていました。お昼には、お母さんが作ったいつものお弁当ではない、みんな同じメニューのお弁当、デザートやジュースをいただき、ちよっぴり遠足気分を味わいました。